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３学期…元気にスタートしました つで迎えてくれました。

１年間の締めくくりとなる３学期。始業式で 相手と目を合わせ、明るい声でしてくれるあい

は①いい仲間作りをして高め合おう②それぞれ さつは、受け手にとって大変気持ちのよいもので

が自分のめあてをもとう③感謝しようという３ す。小学生も中学生をお手本に気持ちのよいあい

点について呼びかけました。短いながらも、次 さつができるよう励ましていきたいと思います。

の学年へのステップとなる大切な時期。充実で

きるよう、教職員も全力で支援していきます。 ６年生校外学習…本物の体験をしてきました

１月１８日、６年生１４名が社会科校外学習に

避難訓練…予告なしで実施しました 行ってきました。今回のテーマは「本物」です。

今年度４回目の避難訓練は、児童には予告な 国会議事堂見学によ

しで１月１２日の休み時間に実施しました。 り「本物」の政治への

校庭で遊んでいたり、教室や図書室にいたり、 興味・関心を高める、

トイレにいたりと、 スカイツリー見学によ

児童は様々な過ごし り首都の「本物」の発

方をしています。今 展の様子を知る、ミュージカル「ライオンキング」

までの避難訓練と違 鑑賞により「本物」の芸術を味わうというめあて

い、担任がそばにい の下、全員が楽しく学習してきました。集団行動

るとは限りません。 のきまりやマナーを守り場に応じた行動をとる、

「地震発生」の放送で身を守る体勢をとり、「地 というめあてもしっかり達成できた６年生たち。

震が収まりました。」の放送でほっとして遊びや バスの中も実に楽しそうでした。

読書などを続けました。

それからまもなく、「給食室が火事になりまし 野木町駅伝大会…頑張った野木小っ子たち

た。速やかに避難しなさい。」という放送。児童 １月２１日は好天の下、第４６回野木町駅伝大

は自分で判断して、校庭西側の避難場所へ向か 会が開催されました。本校でも自ら希望した５，

います。教室にいたら防災頭巾をかぶる、火元 ６年生男子６名が「野木小チーム『至誠』」とし

から遠い東側の非常階段を通る等、とっさに判 てエントリーし、練習を重ねてきました。

断しなければなりません。今回初めてだった１ 開会式では６年生の

年生も含め、全員速やかに避難できました。 男子４名が参加者代表

いつ、どんな状況で災害が起きるか分かりま 選手宣誓を務めまし

せん。そばに大人がいなくても、自分で自分の た。「駅伝に参加でき

身を守る力を付けさせたいと思います。 ることに感謝し、仲間

を信じてたすきをつな

立派なお手本…中学生によるあいさつ運動 ぐ」といった内容の、それはもう立派で感動的な

野木町では小中学校の連携を進めています。 宣誓でした。

その一環として、１ 結果としては小学生男子の部で２位という見事

月１６日朝、野木二 な成績！！保護者、職員も皆で喜び合いました。

中の１，２年生２５ なお、野球やテニスなどのチームで参加した野

名が登校途中に野木 木小っ子たちもたくさんいました。それぞれが日

小に寄り、小学生の 頃のチームワークの成果を感じられる、野木町な

登校を元気なあいさ らではの楽しいイベントだったと思います。



児童会活動をご紹介します 感謝の気持ちで…給食週間（１／２２～２６））

児童会は本校児童全員で構成されます。高学 学校給食の意義を理解し、給食に携わる人たち

年をリーダーに以下のような活動をしています。 に感謝する気持ちを育てることをねらいとし、毎

（１）代表委員会 年この時期に給食週間行事を実施しています。今

３年生以上の学級代表、各委員会の委員長が 年のテーマは「豆で

楽しく豊かな学校生活を送るため諸問題につい 元気アップ」。身近

て話し合い、実践します。 な食品の栄養に目を

○先日開かれた代表委員会では、登校時のあい 向け、自分の食生活

さつ運動や節分の日の豆まきイベントについて をよりよくしていこ

話し合っていました。 うとする意識付けも

その内容は朝の会など 図ります。

で各学級の児童全員に 給食に関する作文や標語の募集、給食委員会児

伝えられます。 童によるクイズ、調理員さんへの手紙贈呈などが

大きな行事の前に開 行われます。6年生が家庭科の時間に考えたアイ

かれ、スローガン決め デア献立のうち、児童全員の投票で選ばれたもの

などをしてきた代表委員会も、６年生が参加す が実際のメニューとして登場する日もあり、子ど

るのはこれが最後です。次回から議長団を務め もたちも楽しみにしています。

る５年生の新委員長たちは、真剣に運営の仕方

を参観していました。 大雪・凍結への対応 ありがとうございます

（２）委員会活動 ４年ぶりと言われる大雪により、１月２３日、

４年生以上の児童全員が、校内で考えられる ２４日の朝、野木町の小中学校は登校を２時間遅

自分たちの仕事を分担し、学校生活を円滑に進 らせました。積雪はもとより雪解け後の凍結が確

め、豊かにします。年間１０回程度金曜日の６校 実ですので、通勤時間帯を避けたり、凍結状態が

時に位置づけられる活動と、必要に応じて日常 少しでもゆるんで歩きやすくなるようにしたりす

の休み時間等に行われる常時活動があります。 るための対応です。保護者の皆様にはなにかと不

○放送・集会委員会 都合な面もあったと思いますが、安全確保のため

・給食や清掃時のアナウンス、集会の司会等。 のご協力に感謝いたします。

○体育委員会 大人にとっては厄

・体育舎の整理整頓、体育集会の計画運営等。 介な雪も、子どもた

○飼育・栽培委員会 ちにとってはまさに

・金魚の世話、草花の栽培、農園の環境整備等。 自然からのプレゼン

○図書委員会 ト。きれいに積もっ

・図書の貸し出し、読書イベントの計画運営等。 た雪で楽しそうに遊

○給食委員会 ぶ姿が見られました。５，６年生は遊ぶだけでな

・給食時放送、ワゴン片付け、イベント運営等。 く、一生懸命雪かきもしていました。さすがです。

○保健委員会 なお、大雪の朝、「子どもたちが通るときに危

・病気予防の啓蒙、歯の衛生週間の企画運営等。 ないから」と、通学路の雪かきをしてくださった

（３）集会活動 地域の方、地域の会社の従業員の皆様、重機を出

児童集会…各委員会で企画運営する集会。 してくださった方、お子さんの班と一緒に歩いて

体育集会…体育委員会で企画運営する集会。 送ってくださった保護者の方、学校職員が雪かき

（４）なかよし活動 をしているのを見て手伝いを申し出てくださった

全児童が縦割りで１０のなかよし班に分かれ、 方、早朝から歩道橋の雪かきをしてくださった役

月に１回程度ロング休み時間に６年生を中心に楽 場の方等、心温まるお話をたくさんうかがいまし

しく遊びます。なかよしランチタイムもこの班ご た。本当にありがたいことです。子どもたちの心

とに給食を食べています。 にしっかりと届くように伝えます。

なかよしランチタイムで手紙贈呈

代表委員会の様子




